



L'angoisse psychotique

Une angoisse de fin du monde ?

Une conférence de
Dr. Dag Söderström

**Chambre de Commerce
et d'Industrie du Jura**
Rue de l'Avenir 23
2800 Delémont

**Vendredi
21 mars 2025
à 19h30**

L'angoisse psychotique est une expérience d'une intensité extrême, souvent comparée à une angoisse de fin du monde. Comment la comprendre ? Comment l'accueillir et la contenir ? Et surtout, comment la soigner par la relation ?

Cette conférence explorera la nature de cette angoisse et les approches permettant de l'apaiser.

Dag Söderström est docteur FMH en psychiatrie et psychothérapie, psychanaliste SSPsa et vice-chair ISPS.

A3 Jura 

ASSOCIATION DE FAMILLES ET AMIS DE
PERSONNES SOUFFRANT DE MALADIE PSYCHIQUE

Plus d'informations sur www.a3jura.ch